

出工たより

知徳を磨き 技を練る
出水健児の 意気と腕



第170号 2023年2月発行
〈発行〉鹿児島県立出水工業高等学校

体育祭

秋晴れの10月22日(土)に、体育祭が開催されました。コロナ禍で、種目と入場を制限して行われましたが、生徒達はのびのびと各種目に出場してくれました。



翔工祭

11月3日(木)に、翔工祭を開催しました。舞台や展示、食品販売で賑わいました。



インターンシップ

2年生が11月8日~10日まで、現場での仕事を体験しました。仕事の苦勞・楽しさがわかったようです。



生徒発表大会入賞！

ボクシング部上位獲得！

11月11日(金)、第31回鹿児島県高等学校工業クラブ連盟生徒発表大会が行われ、機械電気科3年2組 赤崎 優我さんが大会テーマの部で最優秀賞を受賞しました。また、アイデアコンペ再生部門では建築科3年 尻無濱 桃佳さんが最優秀賞を受賞し、建築科3年 塩屋 千夏さん、建築科3年 森田 凜さんが優秀賞を受賞しました。

11月20日、全九州高等学校新人ボクシング競技大会で機械電気科2年2組 奥村 大唯志さんがライトウェルター級で優勝、機械電気科2年2組 千々岩 正清さんが2位を獲得するという、優秀な成績をおさめました。

おめでとう！



赤崎 優我さん



尻無濱 桃佳さん



森田 凜さん



修学旅行

12月13日～12月16日、2年生は東京へ修学旅行でした。1日目は楽しみにしていたディズニーランド、2日目は都内自主研修、2日目は東京湾クルーズや科別研修、3日目は上野公園散策、とても有意義な修学旅行でした。



都内を水上バスで観光



国立競技場



水上バスの上からの眺め

芸術鑑賞会

12月19日、本校体育館で劇団アルファーさんによる「龍馬への手紙」の上演を行っていただきました。生の舞台の迫力を間近で感じることができました。

